



Campeones de baloncesto de NCAA se medirán ante quinteto de Puerto Rico y de las Bahamas en Bayamón

Se espera la participación de cinco enebeístas en los encuentros de exhibición del Kansas University Hoop Tour, auspiciados por Discover Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico, 28 de julio de 2023 – El equipo campeón de baloncesto masculino de la División I de la Asociación Nacional de Atletas Colegados (NCAA, por sus siglas en inglés), los Jayhawks de Kansas University, se medirán con un quinteto de Puerto Rico y con la selección nacional de las Bahamas entre el 3 y 7 de agosto en el Coliseo Rubén Rodríguez de Bayamón. Los encuentros son parte del Kansas Hoops Tour, un programa de intercambio cultural y deportivo de la Universidad. El quinteto de las Bahamas contará con la participación de enebeístas como Eric Gordon y Deandre Ayton, de los Phoenix Suns; Klay Thompson de Golden State Warriors; Kai Jones, de Charlotte Hornets; y Buddy Hield, de los Indiana Pacers. El equipo de Puerto Rico será formado por una selección de jugadores colegiales e integrantes del Baloncesto Superior Nacional y de la Liga Puertorriqueña.

“Esto será una gran demostración de talento en la cancha con el equipo campeón de la NCAA midiéndose con lo mejor del talento boricua y con el equipo nacional de las Bahamas. Una vez más Puerto Rico se proyecta como un centro para el desarrollo de eventos deportivos de clase mundial. Nos enorgullece ser un destino de primera clase en el Caribe para los viajes entrenamiento de atletas colegiales y universidades”, dijo Carlos Deliz, Gerente Senior de Ventas de Discover Puerto Rico.

El evento es producido por Walton Sports Management Group, una firma con base en Houston, Texas, especializada en coordinar eventos deportivos de alto perfil en colaboración con el consultor en eventos y entretenimiento, Eduardo Cajina.

“Como productor de este evento, me siento muy honrado de que la Universidad de Kansas, reconocida entre las mejores de la NCAA, nos visite. Nos llena de entusiasmo recibir a jugadores de gran calibre tanto en lo colegial y de la NBA. Este Torneo permitirá que el deporte del baloncesto siga desarrollándose en la Isla para el beneficio de nuestra juventud. Aprovecho la oportunidad para agradecerle públicamente a la gerencia de Los Vaqueros de Bayamón, al Municipio de Bayamón y su Honorable Alcalde Ramón Luis Rivera por su ayuda para que este evento fuera posible”, dijo Caijna.

“Este tour deportivo promete ser una experiencia única y divertida para los fanáticos del baloncesto y los puertorriqueños, ya que son testigos de cómo los mejores atletas universitarios se exhiben en un ambiente internacional competitivo. Con la meticulosa planificación de Walton Sports Management y la rica historia de Kansas Basketball, este promete ser un evento que tendrá un impacto duradero en el creciente mercado del baloncesto en Puerto Rico”, expresó Anthony Walton, propietario de la firma productora.



Los interesados en presenciar los partidos de exhibición pueden adquirir boletos para el Kansas Hoop Tour en [Ticketera](#) comenzando en \$8.

###

Contacto: edward.zayas@discoverpuertorico.com / ricardo.cortes@discoverpuertorico.com